



Hotel Mondial am Dom
COLOGNE

MGALLERY
HOTEL COLLECTION

- Am Herzschlag der Stadt.

Feel the Cologne heartbeat.



Einzigartiges Boutique-Hotel für unvergessliche Aufenthalte.

Genießen Sie den Luxus "mittendrin" zu sein. Unser 4-Sterne-Superior-Hotel Mondial am Dom Cologne MGallery befindet sich im Zentrum von Köln und bietet stilvolle Zimmer und Wellnesseinrichtungen. Parkplätze stehen zur Verfügung. In dieser Unterkunft wohnen Sie nur wenige Schritte vom Kölner Dom und dem Museum Ludwig entfernt.

- Direkt in der Altstadt zwischen Dom und Rheinufer gelegen.
- Wenige Gehminuten von Shoppingmeilen, Bankenviertel, Messe und Hauptbahnhof entfernt
- KD-Rheinschiffahrt in der Nähe.

Boutique hotel with personality for a remarkable travel experience

Enjoy the luxury of being right in the middle. Our 4-star superior Hotel Mondial am Dom Cologne-MGALLERY is located in the center of Cologne and offers stylish rooms and wellness facilities. Parking spaces are available on site. This property is just a few steps from Cologne Cathedral and the Ludwig Museum.

- Located right in the Old Town between the cathedral and the banks of the Rhine.
- A few minutes walk from the shopping districts, the financial district, the Cologne Exhibition Centre and the main railway station
- Close to KD pier for river cruises on the Rhine.



Im Hotel Mondial am Dom Cologne - MGallery, vereinen sich kölsche Herzlichkeit und Lebensart - Genießen Sie den Luxus "mittendrin" zu sein.

At Hotel Mondial am Dom Cologne- MGallery, Cologne's warmth and lifestyle are combined - Enjoy the luxury of being in the heart of the city center.

ZIMMER

Das Hotel verfügt über 203 Zimmer (vollständig renoviert 2019), 4 Junior Suiten und 2 Junior Suiten mit Domblick, mit einer hochwertigen Ausstattung inkl. WLAN, Klimaanlage, 49-Zoll LED TV und Sky. In den Badezimmern befinden sich überwiegend begehbare Duschen.

ROOMS

The hotel has 203 rooms (renovated in 2019), 4 junior suites and 2 junior suites with cathedral view, high-quality facilities including Wi-fi, A/C, 49" LED and Sky TV. The bathrooms have mostly walk-in showers.

GASTRONOMIE

- "5th Season" - Exquisites Frühstücks- und Tagungsrestaurant
- „Mondial 1516“ - Lokale Spezialitäten im Restaurant
- Unser hauseigenes Cafe & Deli "Legs11"
- 2 Private Dining Rooms eignen sich perfekt für Feiern, sowie Lunch und Dinner in geschlossener Gesellschaft.

RESTAURANTS AND BARS

- "5th Season"- Exquisite breakfast and conference restaurant
- „Mondial 1516“ - Local specialities in our restaurant
- Our in-house coffeeshop Deli "Legs11"
- 2 private dining rooms are perfect for celebrations, as well as lunch and dinner in closed society meetings.

WELLNESS, FREIZEIT UND SPORT

150 m² großer Wellnessbereich mit Dampfbad, Sauna Fitnessraum mit modernen Trainingsgeräten.

WELLNESS, LEISURE AND SPORT

150 m² wellness area with steambath, sauna ; fitness room with modern training equipment.



Mit seinen eleganten und innovativen Konfereinrichtungen ist unser Hotel der perfekte Ort für Ihre Tagungen oder besonderen Veranstaltungen.

Exklusive Tagungen und Veranstaltungen

-
Das renommierte Hotel Mondial am Dom Cologne - MGallery verbindet Luxus mit Annehmlichkeiten und kombiniert stilvolles Ambiente mit kultiviertem Lebensgefühl. Ein Blick auf die fünf modern ausgestatteten Tagungsräume bestätigt das hervorragende Konzept. Moderne Tagungs- und Präsentationstechnik steht unseren Gästen zur Verfügung. Die individuelle Zusammenstellung kulinarischer Köstlichkeiten aus der Speisekarte, Tageslicht in allen Räumen und separate Pausenbereiche verstehen sich von selbst. Unser eleganter Veranstaltungssaal von 184 m² für bis zu 140 Personen bietet den perfekten Rahmen für besondere Anlässe.

Konferenzausstattung

- Standardtechnik (Beamer, Leinwand, Flipchart, Pinnwand, Moderatorenkoffer, Magnetwand) ist in der Tagungspauschale enthalten.
- Tagungs- und Präsentationstechnik (z.B. Zentrale Schalttafel für alle Raumfunktionen).
- Weiteres Konfereinzequipment auf Anfrage. Moderner Arbeitsplatz mit Modem- oder ISDN-Anschluss und WLAN.

With its elegant and innovative conference facilities, our hotel is the perfect venue for your meetings or special events.

Exclusive Conferences and Events

-
The renowned Hotel Mondial am Dom - MGallery combines luxury and pleasant atmosphere with a stylish ambience, culture and lifestyle. Our superb concept is reflected in our five meeting rooms with their state of the art conference and presentation facilities. The individual compilation features include a personalized à la carte service, a menu full of culinary specialties, natural daylight in all rooms and separate areas for breaks. Our elegant function room of 184m² provides an ideal venue for special occasions and catering for up to 140 guests.

Conference Equipment

- Standard technical equipment presentation (LCD projector, screen, flipchart, pinboard, overhead projector) included in the conference price.
- Modern conference and presentation equipment (e.g. central control panel for all functions in the room).
- Further conference equipment on request. Modern workspace with modem or ISDN connection and Wi-Fi Internet access.



SEHENSWÜRDIGKEITEN

— Besuchen Sie Kölns weltberühmtes Wahrzeichen, den Kölner Dom. Unternehmen Sie einen geschichtlichen Exkurs in die Römerzeit im Römisch-Germanischen Museum.

- Absolut sehenswert sind die Rheinpromenade und die Altstadt mit ihren kölschen Kneipen, kleinen Läden und Restaurants.
- Für Kunst- Kulturliebhaber: Museum Ludwig und die Philharmonie direkt nebenan.

ANREISE

- Flughafen Köln/Bonn: 20 km
- Hauptbahnhof: 0,3 km
- Messegelände: 1 km
- Autobahnkreuz Köln Ost: 8 km "Köln- Ost"

SIGHTSEEING

— Visit Cologne's world famous landmark, the Cologne Cathedral. Enjoy a trip into Roman history at the Römisch- Germanisches Museum.

- Well worth a visit are the Rhine promenade and the old town with small shops, restaurants and bars full of local atmosphere.
- A must for art and culture lovers: Museum Ludwig and the Philharmonic concert hall.

ARRIVAL

- cologne/ Bonn airport: 12 miles
- main station: 0,1 miles
- fair grounds: 0,6 miles
- (cologne east) motorway junction: 5 miles

Hotel Mondial am Dom Cologne - MGallery

Kurt-Hackenberg-Platz 1 | 50667 Köln - Deutschland
Tel. + 49 (0) 221 2 06 30 | Fax. + 49 (0) 221 2 06 35 27

Email: h1306@accor.com

mgallery.com - all.accor.com

[instagram.com/mgalleryhotels](https://www.instagram.com/mgalleryhotels)